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Une très belle année 2024 !
Rinxentoises, Rinxentois,

Je souhaite démarrer ce bulletin municipal en rendant hommage à des Rinxentois qui nous ont quittés
durant l’année écoulée.

Michel Rougeaux fut conseiller municipal puis adjoint de la commune durant de nombreuses années. J'ai eu
l'occasion de travailler à ses côtés jusqu'en mars 2020. J'en conserve l'image d'une personne bienveillante et
toujours disponible.
André Mazurier était peut-être parmi les Rinxentois les plus connus au-delà des limites communales. Dédé, comme
tout le monde l’appelait, fut président durant 14 ans de l’association colombophile de la Revanche des Bisets et
gérant de la boucherie « Chez Dédé ».
Fin novembre, dans sa centième année, André Lechertier, connu de tous à Rinxent comme ayant repris le
commerce du Franco Belge, nous quittait.
Et enfin, il y a quelques jours, l’USORH, le club de foot de la commune, perdait l’un de ses plus anciens licenciés, si
ce n’est le plus ancien. Daniel Viandier avait 82 ans. Il était très engagé dans le monde du football, notamment dans
la formation des jeunes.
Les membres du conseil municipal et l’ensemble des agents municipaux se joignent à moi pour adresser nos
pensées les plus chaleureuses aux familles de Michel Rougeaux, André Mazurier, André Lechertier et Daniel
Viandier.

Ces deux derniers mois auront été difficiles pour de très nombreuses communes du Département. Nous avons
connu des précipitations comme rarement nous en avons vues et beaucoup de foyers ont tout perdu avec ces
inondations.
À Rinxent, une maison située le long de la Slack a été inondée quatre fois. J’ai alerté le SYMSAGEB, compétent en
matière de prévention et de lutte contre les inondations, pour étudier ensemble quelles pouvaient être les
solutions à amener. J’espère que des réunions de terrain seront programmées très rapidement afin de ne
pas revivre pareille situation à l’automne prochain. Enfin, je tiens à avoir une pensée pour toutes les
personnes touchées par ces inondations. Je pense également aux élus et agents communaux et départementaux,
tout comme pour les forces de secours et d’intervention, qui n’ont pas compté leurs heures pour aider la
population. Merci à elles.

Il y a un an, je vous présentais les réalisations de l’année 2022, qui fût une année exceptionnelle en terme
d’investissements, avec notamment les travaux de l’église Saint-Martin de Rinxent. Nous avons d’ailleurs pu
clôturer ensemble ce chantier en septembre dernier, avec la présence des différents financeurs et des artisans.
Pour 2023, nous avions évidemment été moins ambitieux, notre commune ne pouvant réaliser près d’un million
d’euros d’investissement tous les ans.

Pour l’année écoulée donc, parmi les différentes réalisations, nous pouvons retenir la sortie du terrain foot5
dans l’enceinte du Stade Marcel Maillard. D’un coût total de 90.000 € (dont 68.000 € de subventions de la
Région, du Département et de la Fédération de football amateur, un grand merci à eux), il est à disposition de nos
associations, principalement notre club de football de l’USORH mais aussi des scolaires et du centre de loisirs.



Toujours du côté sportif, nous avons dû intervenir à la salle de sports pour changer les issues de secours et
réparer la verrière d’entrée, pour un coût total de plus de 63.000 €.

Nos monuments aux morts ont retrouvé leur première jeunesse. Après leur nettoyage en 2022, leurs
gravures ont été refaites pour un coût de 7.700 €. Une partie des vitraux est partie en restauration à l’atelier
Duchaud à Ambleteuse. Dans quelques mois, nous lancerons un programme de réhabilitation du reste des vitraux
avec notamment un appel aux dons, mais nous y reviendrons.

Comme tout un chacun, nous cherchons à réaliser des économies. Et pour cela, il est parfois nécessaire
d’investir. C’est pourquoi nous continuons de rattraper notre retard en terme d’éclairage public. Nos agents sont
intervenus dans de nombreuses rues pour installer un éclairage à LED. Notre parc de photocopieurs a été
entièrement remplacé afin de diminuer les coûts de fonctionnement annuels. L’investissement a été de 19.000 €.

Dans nos écoles, plusieurs chantiers ont pu voir le jour. Ainsi la toiture de l’école d’Hydrequent a pu être
réparé (pour 6.700 €), le jardin de l’école Paul Peset a été réaménagé (pour 7.900 €) et des jeux au sol ont été tracé
dans la cour de l’école maternelle pour 2.500 €. Lors des vœux en 2023, j’adressais mes excuses aux enseignants
et aux élèves pour les soucis de chauffage rencontrés. C’est de l’histoire ancienne, avec le remplacement des
chaudières à la maternelle et à Paul-Peset pour un coût global de plus de 100.000 €.

Le service jeunesse n’a pas chômé en 2023. Et ce n’est pas prêt de s’arrêter pour les mois à venir. Le centre de
loisirs a battu tous les records avec une hausse de 22% en terme d’inscriptions, avec près de 300 enfants différents
accueillis, encadrés par plus de 40 animateurs. Le séjour à la montagne a de nouveau rencontré un franc succès.
Durant l’année, nous avons accueilli Christelle Hennequin, en tant que responsable du service jeunesse. Elle
travaille quotidiennement avec Julie Arnoux pour les enfants de la commune. La jeunesse en 2024 devrait
connaitre de beaux projets, mais je ne vous en dit pas plus : vous découvrirez tout cela très prochainement.

Notre commune est très dynamique grâce aux très nombreux bénévoles qui font vivre les associations :
merci à eux ! Mais n’oublions pas non plus le tissu économique. Ainsi, depuis quatre ans, ce sont près de quinze
micro entreprises qui ont été créées. Ajoutons-y toutes les entreprises qui existent déjà depuis de nombreuses
années. Je ne vais pas toutes les lister, je risquerais d’en oublier, mais le secteur économique se porte très bien
à Rinxent.
Je ne vais seulement en évoquer que deux d’entre elles : les plus récentes. 
Tout d’abord, la micro crèche l’Atelier d’éveil, rue Marmin, ouverte récemment par Émeline Boucher, ancienne
employée communale.
Et enfin, la toute nouvelle salle de réception à Hydrequent, sur la place des anciens combattants. Bravo à
Stéphanie Béclin pour ce projet.
Ces deux créations répondent à une forte demande sur le territoire et je leur présente ce soir tous mes vœux de
réussite.

Je tiens maintenant à saluer Bernard Évrard, maire de Marquise pendant dix ans. Il a récemment décidé
de quitter sa fonction mais a choisi rester conseiller municipal et surtout, vice président à la Communauté de
Communes en charge de l’activité économique. Je félicite également Olivier Leroy, élu nouveau maire de
Marquise et lui souhaite tous mes vœux de réussite. 
Puisque j’évoquais l’activité économique, je suis ravi de donc voir que la Communauté de Communes avance sur le
projet de rénovation de la Zone de la Maie. Cette zone est très active et a grandement besoin de travaux.
Ceux-ci devraient démarrer dans le courant de l’année.

Rien de tout ce que nous réalisons ne serait possible sans le soutien inconditionnel de mon équipe et le
travail au quotidien des services municipaux : un grand merci à eux ! 
Il est maintenant temps pour moi de vous souhaiter à toutes et tous une très belle année 2024. Je vous souhaite
tous mes vœux de santé et de bonheur. Vous le savez, nous sommes à votre écoute et à vos côtés dans les
moments heureux comme lors de périodes plus difficiles.

Votre maire, 
Nicolas Lœuillet


